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L’anno 2023, il giorno 26 del mese di settembre alle ore 14.30 si è riunito il Consiglio dell’Ordine 
sotto la Presidenza dell’Avv. Pasquale Damiano, assistito dal Consigliere Segretario Avv. Antonio 
Suarato per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

 
1. Pratiche istituzionali; 
2. Deliberazioni su assemblea OCF 20/21 ottobre – riconoscimento contributo spese; 
3. Deliberazioni partecipazioni Consiglieri al Congresso Nazionale Camere Penali; 
4. Approvazione Protocollo UEPE – Osservazioni; 
5. Verifiche finali ai fini del rilascio del certificato di compiuta pratica; 
6. Varie ed eventuali 

 
Sono presenti:  
 

IL PRESIDENTE IL CONS. SEGRETARIO IL CONS. TESORIERE 

X AVV. PASQUALE DAMIANO X AVV. ANTONIO SUARATO X AVV. MARIO SABBIA 

 
 

I CONSIGLIERI:  

X AVV. MARIO AFELTRA X AVV. GENNARO IMBO’ 

 AVV. TERESIDA CAROLA X AVV. LIBORIO MENNELLA 

 AVV. ANTONIO CESARANO  X AVV. DANIELA PONTICORVO 

X AVV. FAUSTA ANTONELLA CIRILLO X AVV. FRANCESCO SAVASTANO 

X AVV. DANIELA COVIELLO X AVV. PASQUALE SERGIO 

X AVV. MARIA FLORINDA DI LEVA X AVV. PASQUALE STRIANO 

 X AVV. EMANUELA ESPOSITO X AVV. BENEDETTA TORRESE 

X AVV. MARIA FORMISANO  AVV. RAFFAELE VINGIANI 

X AVV. MICHELE GARGIULO X AVV. GIOVANNI VISCO 

 
Preliminarmente, con l’astensione dei Consiglieri assenti alla seduta, si approva all’unanimità il 
verbale della seduta del 13/09/2023. All’unanimità, si delibera altresì di sospendere l’esecuzione 
della delibera del 13/09/2023 nella parte in cui autorizza l’iscrizione nell’elenco delle società’ ex 
art. 4 bis l. 247/2012della RIZZO LAW SRL (PROT. 1417/23) alla luce delle modifiche al regolamento 
apportate dal Consiglio. Pertanto, viene dato incarico alla commissione statuto e regolamenti di 
esaminare la richiesta in oggetto e di relazionare al Consiglio alla prima seduta utile.   
Il Consiglio, viste le istanze, corredate dai prescritti documenti, presentate dai sotto elencati 
interessati; 
- sentito il Consigliere Segretario; 
- considerato che ricorrono tutti i requisiti di legge richiesti; 
- esaminata la documentazione depositata;  
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DELIBERA 
SUL PUNTO 1 ALL’ODG: PRATICHE ISTITUZIONALI 

 
L’ISCRIZIONE AL REGISTRO DEI PRATICANTI DI: 
VARONE ERNESTINA (PROT. 2001/23), ESPOSITO ANTONIETTA (PROT. 2007/23). 
 
L’ISCRIZIONE NELL’ALBO DEGLI AVVOCATI: 
DONNARUMMA IMMACOLATA (PROT. 1086/23), PEPE CIRO (PROT. 2057/23), SABATINO 
MARIANNA (PROT. 2077/23), SCARICA ALESSIA (PROT. 2079/23). 
 
L’ISCRIZIONE NELL’ALBO DEGLI AVVOCATI STABILITI: 
TULLIANO EDOARDO (PROT. 1991/23). 
 
LA CANCELLAZIONE DALL’ALBO DEGLI AVVOCATI: 
GALLO VINCENZO – PER DECESSO 
BAUSO DANIELA (PROT. 1988/23); PER TRASFERIMENTO ALL’ORDINE DI MILANO 
COSTABILE DANIELA (PROT. 1989/23) A DOMANDA. Sarà richiesto a quest’ultima il pagamento 
della quota iscrizione per l’anno 2020.  
 
IL RILASCIO DEL CERTIFICATO PER ISCRIZIONE CASSAZIONISTA DI:  
AVV. CLAUDIA IZZO (PROT. 2000/23); AVV. FRANCESCO GARGIULO (PROT. 2071/23) 
 
I PARERI DI CONGRUITA’ 
SENTITA LA RELAZIONE DEL CONS. TORRESE SI DELIBERA LA RICHIESTA DELL’AVV. PIERANTONIO 
SULIS (PROT. 1187/23); 
LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. FUSCO GAETANO ROCCO (PROT. 2068/23) E (2072/23) SI 
ASSEGNA AL CONS. CESARANO. 
SENTITA LA RELAZIONE DEL CONS. SERGIO SI DELIBERA LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. YLENIA 
ZAIRA ALFANO (Prot. 1697/23) 
LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. YLENIA ZAIRA ALFANO (PROT. 2056/23) SI ASSEGNA AL CONS. 
SERGIO. 
In merito ai pareri di congruità presentati dall’avv. Fabio Coppola (prot. 1281-1282 e 1283/2023) Il 
Consiglio decide di convocare l’istante per le motivazioni esposte dal Presidente che dichiara di 
aver avocato a sé i pareri suddetti, in precedenza già assegnati al Cons. Esposito. 
Alle ore 14.44 interviene il Cons. Cesarano. 
 
L’AMMISSIONI AL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO 

 

 
 

 
 
L’AMMISSIONI AL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO DA PIATTAFORMA RICONOSCO 
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(PROT. 2012/2023), DI PALMA ALFONSO (PROT. 2013/2023), CASA VITTORIA (PROT. 2014/2023), 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
GLI ESPOSTI DISCIPLINARI 
SI DISPONE L’INVIO ALLA COMMISSIONE DISTRETTUALE DISCIPLINA COME DA REGOLAMENTO 
CNF.  
 
LE RICHIESTE ACCREDITO EVENTI FORMATIVI 

- Corso Coa Custodi e delegati ex art 179 ter: La coordinatrice della Commissione accrediti 
propone, all’esito dei lavori della commissione, n°20 crediti per la frequentazione 
dell’intero corso e n° 3 crediti per ogni modulo. Il Consiglio approva all’unanimità. 

Alle ore 14.52 interviene il Cons. Vingiani     

- Evento Scuola Forense “Processo amministrativo telematico”: la coordinatrice 
commissione accrediti propone, all’esito dei lavori della commissione, l’attribuzione di n°3 
crediti formativi. Il Consiglio approva all’unanimità. 

- Pro Loco Sorrento “I lati oscuri di Gomorra”: la coordinatrice commissione accrediti 
propone, all’esito dei lavori della commissione, l’attribuzione di n°2 crediti formativi. Il 
Consiglio approva all’unanimità. 

 
SUL PUNTO 2 ALL’ODG: DELIBERAZIONI SU ASSEMBLEA OCF 20/21 OTTOBRE – 
RICONOSCIMENTO CONTRIBUTO SPESE 
IL Presidente relaziona al Consiglio sull’organizzazione dell’evento e sugli accordi intercorsi con 
l’ufficio di coordinamento che nella seduta u.s. ha deliberato di tenere la prossima assemblea 
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dell’OCF prevista per il 20-21 ottobre nella città di Sorrento. In considerazione di tanto ha richiesto 
un contributo economico per la realizzazione della assemblea. Il Presidente ritiene che si debba 
cogliere questa occasione in quanto in tale sede l’OCF presenterà, in anteprima nazionale, un 
nuovo progetto per l’accesso alla professione forense e il COA di Torre Annunziata avrà possibilità 
di interloquire con i vertici politici della Avvocatura sulle problematiche del foro oplontino. Il Cons. 
Tesoriere propone di concedere un contributo fino a € 10.000,00, previa rendicontazione. 
Il Cons. Striano si dichiara contrario a sostenere tale spesa, ritenendo inopportuno che il Coa 
spenda una cifra tale laddove ci sono colleghi che richiedono il contributo di solidarietà. 
Il Cons. Afeltra sollecita il raggiungimento di una sintesi comune, essendo il Consiglio di fronte a 
uno snodo politico importante per il quale appare il caso di essere uniti nella decisione. 
Il Cons. Striano resta sulle sue posizioni. 
Il Consiglio delibera, col solo voto contrario del Cons. Striano, di concedere un contributo fino a € 
10.000,00, previa rendicontazione. 
Alle ore 15.33 Si Allontana il Cons. Imbò.   
  
SUL PUNTO 3 ALL’ODG: DELIBERAZIONI PARTECIPAZIONI CONSIGLIERI AL CONGRESSO 
NAZIONALE CAMERE PENALI; 
il vice presidente dichiara di aver già provveduto alla propria iscrizione. I Conss. Visco, Striano, 
Imbò e Cesarano dichiarano di non poter partecipare. La Cons. Carola ha già fatto sapere di voler 
partecipare. Il Consiglio delibera di concedere, agli unici due consiglieri che hanno dichiarato, di 
voler partecipare, il rimborso spese a consuntivo.     
 
SUL PUNTO 4 ALL’ODG: APPROVAZIONE PROTOCOLLO UEPE – OSSERVAZIONI; 
il Cons. Vicepresidente Formisano propone le sue osservazioni sul protocollo. Inizia la discussione 
all’esito della quale la Vicepresidente Formisano dichiara e conferma di non voler sottoscrivere il 
protocollo cosi come è stato formulato e proposto. Il Consiglio delibera quindi di rinviare, all’esito 
di un maggiore esame tra tutti i penalisti, sulla sottoscrizione.    
 
SUL PUNTO 5 ALL’ODG: VERIFICHE FINALI AI FINI DEL RILASCIO DEL CERTIFICATO DI COMPIUTA 
PRATICA; 
Il Presidente comunica che i colloqui di fine pratica per gli iscritti fino al 31 marzo 2022 riguardano 
n°93 praticanti che dovranno sostenere l’esame. Il Presidente provvederà quindi a formare n°7 
commissioni per i detti colloqui.   
 
SUL PUNTO 6 ALL’ODG: VARIE ED EVENTUALI 
Comunicazione Dott.ssa Cotarella: la dott.ssa Cotarella dichiara di dover rinunciare all’incarico.  
Richiesta contributo collega Avv. Mellone: il Presidente assegna il fascicolo alla commissione 
previdenza e assistenza. 
Richiesta chiusura sabato ufficio Gdp Gragnano: il Consiglio esprime parere favorevole. 
Richiesta contributo torneo di tennis: il consiglio rinvia per le opportune decisioni alla prossima 
seduta.    
Alle ore 16.12 la seduta è chiusa. 
Di tanto è verbale.  
 
     Il Consigliere Segretario                                                       Il Presidente 
       Avv. Antonio Suarato  Avv. Pasquale Damiano 




